

ざいたく かせ 在宅の風

～在宅医療の新しいかたち～



平成26年4月発行
第18号

●医療費改定について●

平成26年4月1日から国の方針により診療報酬が改定され、また消費税増税により一部負担金額が変更になりますのでお知らせ致します。何卒ご了承くださいますようお願い申し上げます。

●70歳以上の方へお知らせ●

◎平成26年4月2日以降に

70歳の誕生日を迎えるかた



窓口負担が2割になります。

70歳から74歳の方の窓口負担は法律上2割となっていますが、特例措置でこれまで1割負担とされてきました。平成26年度から、より公平な仕組みとするために2割負担に見直しされます。

2割となる時期

70歳の誕生日の翌月（ただし、各月1日が誕生日の方はその月）から

対象者

平成26年4月2日以降に70歳の誕生日を迎える方（誕生日が昭和19年4月2日以降の方）

◎平成26年4月1日までに

70歳の誕生日を迎えたかた

窓口負担は1割のままお変わりありません。

対象者

平成26年4月1日までに70歳の誕生日を迎えた方（誕生日が昭和19年4月1日までの方）

※詳細は、保険者にお問い合わせください。

～肺炎球菌ワクチンのお知らせ～



厚生労働省では、高齢者を対象とした成人用肺炎球菌のワクチンと幼少期にほとんどの人が感染する水疱（水ぼうそう）の小児用ワクチンについて、自治体が行う定期予防接種に加えることを決めました。実施日は2014年10月からの実施を目指しているようです。

定期接種化するに伴い、接種対象者等が変わる見込みですのでご注意ください。



ぼくとじい

～在宅看取りのかたち～No.1

第2弾！当診療所スタッフのエピソードです。今後も連載していく予定ですので楽しみに…。

享年91歳、家族に見守られながら私のおじいちゃんは天国へ旅立ちました。

体調を崩したのは5年前、胃がんが発見され胃の3分の2を摘出する手術を行いました。手術と闘病のため、ふくよかだった体型が日に日にやせ衰えていく姿を見るのは孫としては辛いものがありました。また見舞いに行くたびに、「いつ家に帰れるんだ？」と悲しそうに聞いてくるのですが、「もう少しだ、元気になれば帰れるから」としか言えないもどかしさがありました。

数か月に及ぶ闘病生活、リハビリを経て、ようやく自宅に帰った時の「ただいま」という満面の笑顔至今でも覚えています。

続く…



編集後記

こんにちは！最近では日も長くなり日中は暖かい日が多くなってきました。桜のつぼみもふくらみ始め春の訪れを感じます。桜の開花が待ちどおしいですね★休日には、のんびりとお花見に行きたいものです。

発行：医療法人社団伍光会 北村山在宅診療所

〒999-3702 東根市温泉町2丁目5番3号

電話：0237-41-0583

Fax：0237-41-0584

http://www.denenchoufuiin.net/kitamurayama/



命を守る音のひみつ 気になる医療ネタ★パート③

最近、救急車のサイレン音がちょっと違う？と、お気づきの方もいるのではないのでしょうか。

実は最近の救急車には「住宅街モード」というやさしい音色に切り替える機能がついていて、高いピーポー音から、電子オルガンのような低いピーポー音のなるんです。サイレン音の苦情などを背景に、自治体別に順次導入され始め、音も小さ目。1分1秒を争う救急車も、意外な気遣いをしてきているんですね。

